

Firmin et Clément élèves du collège de Frangy

Sous la direction de Jade Kermarec,

Professeure de lettres modernes,

Collège de Frangy 74270 Frangy

Frangy, le vendredi 3 avril

A l'intention des membres de la commission du patrimoine mondial de l'Unesco.

Objet : Demande de classement de la vallée des Usses au patrimoine mondial de l'Unesco.

Madame, monsieur,

Nous sommes des élèves du collège du val des Usses. Nous demandons à classer la vallée des Usses qui se situe en haute Savoie (FRANCE). Elle est riche en architecture, en production locale et en minerai.

La vallée des Usses doit son nom à la rivière qui la traverse. Située en haute Savoie elle prend sa source à Arbusigny plus précisément dans le hameau du Verney et se jette dans le Rhône en amont de Seyssel. Le Rhône lui, se jette dans la mer méditerranée. Cette merveilleuse vallée regroupe plusieurs communes : Chaumont, Chessenaz, Clarafond, Frangy, Messigny, Musièges, Sallenôves.

La belle vallée compte aussi de nombreuses exploitations agricoles comme le GAEC du coucher du soleil GAEC des deux vallées, GAEC de Loblaz, GAEC de la ferme du pré Luison. La production laitière issue des vaches de ces fermes

permet de produire du lait pour fabriquer des fromages de Savoie sous signe de qualité : Tomme de Savoie, Emmental de Savoie, raclette de Savoie à Frangy a la coopérative des fermiers Savoyards. Il y a aussi des maraîchers, des pêcheurs, et des commerces locaux et des petites entreprises locales.

Dans la vallée en question il y a pleins d'animaux sauvages comme des sangliers, renards, biches, cerfs, chamois, chevreuils, truites, écrevisses martres et des animaux d'élevage vaches cochons poules moutons chèvres abeilles. Autour de cette rivière se développe une flore qui comporte plusieurs espèces de plante comme des fougères et des variétés d'arbres divers et un minerais recherché : la molasse bleue.

Cette vallée est riche en architecture car nous pouvons observer de très nombreux châteaux dans chaque village.

C'est donc pour protéger tout cet ensemble environnemental, architecturale et économique. Nous vous demandons de de classer la vallée des Usses au patrimoine mondial de l'Unesco, il en va du devenir du lieu de vie ou nous sommes nés où nous grandissons et où nous sommes attachés. Nous vous remercions de l'attention apportée à notre demande, et nous espérons une réponse favorable.

Veillez agréer madame monsieur, l'expression de nos sentiments distingués

Clément et Firmin élèves de 5°1

